

Côte d'Ivoire -AIP/ Une dizaine de projets initiés à Bondoukou soumis à financement par le CDD de Fraize en France

Par: [Memel Franck NIAGNELY](#)

On: 10 février 2023

In: [BONDOUKOU](#), [DÉPÊCHES](#), [ÉCONOMIE](#)

Avec: [0 Commentaires](#)



Les personnes présentes à cette rencontre sur les projets portés à Bondoukou

Bondoukou, 10 fev 2023 (AIP) – Le président du Comité de coopération décentralisée (CCD) de Fraize en France, Claude Jacquot a déclaré, jeudi 9 février 2023, soumettre à financement des projets proposés par des personnes à Bondoukou sur le thème de la sécurité alimentaire, lors d'une rencontre avec le maire de Bondoukou, Koné Hiliassou.

Ces projets s'inscrivent dans le cadre du programme de solidarité établi par cette structure et la ville de Bondoukou. Cette annonce a été faite lors, d'une rencontre entre la délégation française et le maire de Bondoukou, jeudi 9 février 2023, à la salle de réunion de cette commune.

Selon M. Jacquot, tous les projets proposés correspondent aux principes des Objectifs de développement durables (ODD) et seront financés par les entités décentralisées françaises. Des projets, entre autres, l'élevage multiple, l'élevage de porcs, les produits de la ruche, le gingembre et curcuma, ont été pris en compte.

Toutes ces réalisations à financer seront déposées auprès des bailleurs fin mars 2023 et le financement attendu fin Juin, selon le président du Comité de coopération décentralisée (CCD) de Fraize en France



Le maire de Bondoukou et la délégation française de Fraize

La transparence dans la gestion des fonds, le suivi efficient et l'exécution selon des normes de bonne gouvernance des projets à financer ont été préconisés par le maire Koné Hiliassou.

Pour sa part, le président de l'association d'aide aux développements des jeunes (2ADJ) de Bondoukou, Kouman Frédéric a promis respecter les normes de gestion, tout en saluant ce financement annoncé.

Dans le cadre de ce programme de solidarité entre le comité de coopération décentralisée de Fraize et la ville de Bondoukou, un accord de financement de projets de femmes et de jeunes de Bondoukou avait été signé dans la commune de Fraize, courant 13 décembre 2022.

(AIP)